
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会  議  記  録  

高松市附属機関等の会議の公開及び委員の公募に関する指針の規定により、次のとお  

り会議記録を公表します。  

会  議  名  令和２年度第２回  高松市図書館協議会  

開催日時  令和２年３月５日（金）午前１０時～午前１１時２０分  

開催場所  サンクリスタル高松  ３階  第１集会室  

議     題  

⑴ 令和３年度当初予算（案）及び事業計画（案）について  

⑵ 令和２年度の図書館評価について  

⑶ 視覚障がい者等の読書環境の整備の推進に関する計画の策定について  

公開の区分    ■  公開   □  一部公開   □  非公開  

上記理由  高松市附属機関等の会議の公開及び委員の公募に関する指針に基づく  

出席委員  
田﨑委員、笠井委員、澤田委員、渡邊委員、石原委員、徳山委員、藤本

委員、水谷委員、宮本委員  

傍  聴  者  ２人    

担当課連絡先  中央図書館８６１－４５０１  

    

審議経過及び審議結果  

議題１  令和３年度当初予算（案）及び事業計画（案）について  

質疑：現在、ブックスタートはやられていますか？４月から本を送るだけになるのか、今

までどおり、出かけて行ってやられるのか？  

回答：今年度は、感染状況を勘案しながら事業を検討する中で、配布はしていますが、お

はなし会は感染防止の観点からも取りやめにしている状況です。来年度は未定の状

況で、前半につきましては、そのような傾向が続いて、後半は調整する中で、おは

なし会を含めた元と同じような形でやっていきたいと考えているところです。  

議題２  令和２年度の図書館評価について  

質疑：幼、小、中学生向けに図書郵送サービスを行ったという項目について、知らなかっ

たのですが、どういった形で郵送サービスを行ったのでしょうか？  

回答：新型コロナウイルス感染予防対策として休館となった時に、学校も休校となり、幼

児、児童、学生に対して少しでも図書を提供したいということで、司書が年齢ごと

に選んだ本をセットし、インターネットで申し込んでもらい、ゆっくりと家で読書

を楽しんでいただこうと、休館の期間のみ実施した企画です。  

質疑：子どもの読書活動を支える図書館の評価がＣということですが、昨年は、夏休みの

短縮などがあり、作品を募集することが困難な状況でした。令和元年度は２１９作

品でしたが、２度は１５２作品で、約７０％集まりました。例年、県へ１８作品出

しているが、今回は７割程度なので１０作品出せればよいか思っていいましたが、

校内審査してみると作品の質は落ちてなかったので、１７作品出すことができまし

た。評価Ｃですが、質が良ければ、評価を変えても良いのではないか？  

回答：図書館を使った調べる学習コンクールについて、質の問題は前年度と比較してどう

であったか話し合いはしていません。今後、そういった評価も全体の評価として審

査に入れていでいただくようにお願いしようと思っているところです。  

質疑：市報が月２回の発行であったが、月に１回では、おはなし会の情報があまり掲載さ

れていない。市報を見ていただければ情報がわかりますとお知らせしていたが、市

報に掲載されていなかったので、情報が行き届いていないと思いました。おはなし

会については、各図書館において、コロナ対策をして、定期的に開催されています

と１行くらいで良いので、掲載をお願いしたいと思います。  

回答：市報は月２回から月１回にし、要約してわかりやくする見直しをしたために、イベ

ント情報の詳細については、ＳＮＳの「まちまち」というアプリに掲載することに

なり、市報でイベント情報がわかりにくくなっています。１行でも市報に「おはな

し会を行っています」と載せられるよう検討します。図書館ホームページでイベン

ト情報を周知しており、今後、ＳＮＳなどでも発信できるよう検討します。  

議題３  視覚障がい者等の読書環境の整備の推進に関する計画の策定について  

質疑：視覚障害者等と「等」がついています。例えば、身体的障害の方に対する支援とい

うのも、十分行われているということでしょうか？足が不自由で図書館まで来るこ

とが大変だという人に対してのサービスはどんなふうになっていますか？いろいろ

な図書館の活動を見ると、出前、配達、郵送などの活動が行われていますが？  

回答：足が悪くて図書館に来られないということでも登録ができると思いますので、そう

いう方も対象にサービスをさせていただくことになると思います。宅配サービス

は、現在、高松市図書館ではやっておりません。郵送サービスはやっております

が、宅配サービスもできればいいとは思いますが、人員体制の関係もありますので

今後の検討とさせていただきたい。  


